

**FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022**

18711045 - MUHAMMAD ZAKY

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	anamesis sudah cukup lengkap nanti identitas bisa ditanyakan pekerjaan untuk mencari FR. kemudian bisa ditanyakan konsistensi dan gambaran babnya apakah disertai lendir darah, px fisik jangan lupa untuk melakukan inspeksi dan palpasi didaerah anus dulu sebelum RT. diagnosis salah ya bukan hemoroid derajat 1. karena benjolanya sudah keluar masuk. untuk tatalaksana farmakologi sudah bagus bisa ditambahkan obat laksatif karena pasiennya sulit bab, terapi non farmakologi sudah bagus bisa diajarkan cara bab yang benar. kemudian untuk komunikasi bisa lebih luwes agar dapat membina sambung rasa
STASION INFEKSI	Anamnesis: kurang lengkap ya, belum menggali faktor resiko pasien yang menyebabkan keluhan tersebut. Pemeriksaan fisik: kurang lengkap ya, baru mengusulkan kepala leher, thorax, abdomen saja, dilengkapi ya. Pemeriksaan penunjang: oke. Diagnosis dan DD: oke. Terapi: obat simptomatis lain belum lengkap ya, baru memberikan antipiretik saja.
STASION MUSKULOSKELETAL	os radius belum terdiagnosa masalahnya. penatalaksanaan di gips sebelum dirujuk??? awal informed consent sudah bagus tapi tahap akhir selesai dengan pasien tidak ada tindak lanjut.
STASION NEUROLOGI	Ax : sudah baik. Px : Generalis : sdh baik dan runtut. Neurologis : over all sudah benar prosedur yg dijelaskan, hanya saja mohon diperhatikan kembali ya mas, melakukan px neurologisnya lbh selektif lg, lakukan yg sesuai/relevan dengan kasus. Penunjang : hanya GDS saja yg sesuai. GDP belum ada hasil. Usulkan 2 lagi ya mas. --> disusulkan diakhir : Elektrolit dan AGD (1 yg sesuai). Usulkan 1 lg yaa :). Dx : Benar dengan menyebutkan kausanya. Perlu dilengkapi lagi dengan derajat penyakitnya juga ya mas dan tipe penyakitnya juga. Edukasi : Perlu dijelaskan ke pasien juga terkait rencana tindak lanjutnya bagaiman untuk kasus ini sesuai dengan kompetensinya (akan dirawat oleh dokter apa?).
STASION NON INFEKSI	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//PP benar, interpretasi tepat//Dx: belum lengkap//Tx kurang analgetik//Edukasi: cukup lengkap
STASION PSIKIATRI	anamnesis kurang mendalam, px status mental 3 aspek yg dinilai, dx sebagian benar, terapi risperidon 200 mg dan haloperidol 200 mg,,,cek dosis ya dik
STASION RESUSITASI CAIRAN	anamnesis oke, pemeriksaan penunjang kurang memeriksa ABC, tidak mengintepretasikan hasil lab, hanya menyebutkan dx tanpa dd dengan dx yang kurang tepat, kebutuhan cairan salah, tidak menyebutkan juga cairan yg digunakan, edukasi oke